



Newsletter 2

Ruderclub Sihlsee - 10.07.2024

1 - Intro unseres Präsidenten

Das erste Halbjahr 2024 ist bereits wieder vorbei. Wie nachfolgend zu lesen ist, war einiges los in unserem Verein. Den vielen engagierten Mitgliedern danke ich im Namen des Vorstands herzlich für ihre Unterstützung.

Auch der Ruderbetrieb ist trotz des misslichen Wetters gut angelaufen.

Der Vorstand hat bereits an drei Sitzungen die Geschäfte des Vereins besprochen und zusammen mit den Mitgliedern der Baukommission an einer weiteren Sitzung den offiziellen Start für unser Projekt „Ruderzentrum Sihlsee“ gemacht.

2 - Bootshausprojekt

Standort Rombüel

Nicht unerwartet haben wir die Mitteilung bekommen, dass anstelle des Stalls in absehbarer Zukunft Garagen geplant sind. Wir ungefähr eine Vorlaufzeit von ca. sechs Monaten bis zum Baubeginn erhalten. Der Vorstand ist daran, bis zur Fertigstellung unseres neuen Bootshauses über eine provisorische Übergangslösung nachzudenken.

„Ruderzentrum Sihlsee“

Der Vorstand hat beschlossen, unser Projekt am Hüendermatt-Damm neu „Ruderzentrum Sihlsee“ zu benennen. Der Vorstand möchte mit diesem Namen zum Ausdruck bringen, dass unser neues Bootshaus neben der Heimat unseres Vereins in Zukunft auch als Anlaufstelle für das Rudern auf dem Sihlsee gelten soll.

Baugrund

Am 7. Juni 2024 konnten wir erfolgreich den Untergrund unseres zukünftigen Bootshauses untersuchen. Mit Freude konnten die anwesenden Spezialisten Edgar Steinauer und Edgar Kälin durch zwei vier Meter tiefe Sondagen im Erdreich feststellen, dass der Untergrund unseres neuen Bootshauses sehr solide ist (moränenartige Kiesablagerungen).

Baukommission

Am 18. Juni 2024 fand die erste Sitzung des Vorstands mit den Mitgliedern der Baukommission statt. Es haben sich folgende Mitglieder freundlicherweise bereit erklärt, unser Projekt voranzutreiben:

- Präsident: Fredi Trütsch
- Aktuar: Franz Sterchi
- Baufachmann: Edgar Steinauer
- Finanzen: Urs Voser
- Marketing/Kommunikation-Team: Markus Irniger

In der Planung müssen noch Absprachen gemacht werden. Michi Bänninger kann aus zeitlichen Gründen die Planung nicht wie vorgesehen weitermachen.

Wir sind weiterhin in gutem Kontakt mit dem Büro Hasler+Limacher.

Infos zum Projekt

Eine erste Dokumentation wurde erstellt. Sie wird nun laufend mit neuen Informationen ergänzt und steht den Mitgliedern auf www.ruderclubsihlsee.ch zur Verfügung.

An der Startsituation zusammen mit dem Vorstand wurden am 18. Juni 2024 im Restaurant Allegro die weiteren Schritte festgelegt.

Ein Vorprojekt soll bis Ende August vorliegen. Dieses wird an der nächsten Baukommissionsitzung besprochen und zeitnah an einer Mitglieder-Info-Veranstaltung vorgestellt (Ende September 2024).

3 - Anriggern 23. März 2024

Am Arbeitstag fanden sich trotz garstigem Wetter viele Clubmitglieder für die Frühlingsarbeiten zum Start unserer Rudersaison ein. Unter kundiger Anleitung von Marcel Inglin konnten alle Boote bereitgestellt, der provisorische Steg aufgebaut, der Zugang zu diesem Steg in Ordnung gebracht und nicht zuletzt die Innenräume des Bootshauses gereinigt werden.

Herzlichen Dank an alle anwesenden Mitglieder!

4 - Anrudern 30. März 2024

Nicht viel besser war das Wetter beim Anrudern. Trotzdem konnten wir den Meiri aufs Wasser bringen. In der Zwischenzeit haben Fredi, Marcel und Markus noch einige Unterhaltsarbeiten am Steg durchgeführt.

Zum Abschluss servierte uns Fredi einen Umtrunk der besonderen Art. An dieser Stelle sei nicht verraten, welche Geheimnisse dieser Umtrunk beinhaltet hat. Sicherlich wird uns Fredi bei einem nächsten Anlass nochmals damit überraschen.

5 - SRV-Wanderfahrt 5. Mai 2024

Ca. 40 Ruderinnen und Ruderer aus der ganzen Schweiz besuchten den Sihlsee und unseren Verein im Rahmen der SRV-Wanderfahrt. Die Teilnehmer wurden in zwei Gruppen à je 20 Ruderinnen und Ruderer für den Ägerisee und den Sihlsee aufgeteilt. Die morgendliche Gruppe machte zuerst eine Rundfahrt auf dem Sihlsee und wurde anschließend von uns mit einem Raclette à la Fredi verwöhnt.

6 - Rundfahrt auf dem Zürichsee 14. Mai 2024

Auf Initiative von Fredi Trütsch ruderten ca. 16 Schülerinnen und Schüler der Stiftsschule Einsiedeln im Rahmen einer Projektwoche um den unteren Zürichsee. Dank dieser Aktion konnten weitere Freunde für unseren Club gewonnen werden. Auch finanziell kam bei dieser Aktion von unserem Präsidenten einiges für unseren Bootshaus-Fond zusammen (ca. Fr. 2000.-).

7 - Besuch Handball-Club Einsiedeln 1. Juni 2024

Auch der Handballclub Einsiedeln interessierte sich für unseren Rudersport, baute das Floß auf und ruderte zur Badi und wieder zurück.

8 - Start Ruderkurs für Anfänger 8. Juni 2024

An diesem Tag starteten insgesamt 8 Teilnehmer zum diesjährigen Ruderkurs für Anfänger. Vielen Dank an Marcel und Patrick für die professionelle Durchführung. Nach Abschluss des Kurses werden 6 Teilnehmer weiterhin bis Ende Saison durch fleissiges Mitrudern überprüfen, ob sie dem Rudersport treu bleiben wollen und dem Club beitreten wollen. Herzlich willkommen!

9 - Besuch in der Oberstufe Einsiedeln 23. Mai 2024

An diesem Tag packten Nicolas und Markus 8 Ergometer in einen Bus und besuchten die Oberstufe Einsiedeln. Sie konnten während der regulären Sportstunden über 90 Schülerinnen und Schülern den Rudersport näherbringen.

Wir danken der Lehrerschaft für ihre Unterstützung.

Newsletter 2

Ruderclub Sihlsee - 10.07.2024



10 - Besuch Swissbiomechanics 13. Juni 2024

Die Geschäftsleitung der Firma [Swissbiomechanics](#) aus Einsiedeln entschied sich dieses Jahr, ihren Firmen-Event auf dem Sihlsee zu absolvieren. Über 30 Mitarbeiter sowie die Inhaber Christian und Edwin Kryenbühl machten dabei erste Bekanntschaft mit dem Rudern.

11 - Mondscheinfahrt vom 22. Juni 2024

Leider ist die erste Mondscheinfahrt ebenfalls dem schlechten Wetter zum Opfer gefallen. Marcel Inglin hat den Abend mit ein paar unentwegten beim Pizza-Essen genossen.

12 - Ziegelschutz

Damit uns buchstäblich die Ziegel des Daches beim Bootshause nicht auf den Kopf fallen, haben wir ein grünes Auffangnetz installiert.

13 - Kommunikation

Informationen über unseren Verein und unsere Aktivitäten, insbesondere zum Projekt „Ruderzentrum Sihlsee“ sind immer auf unserer Website: www.ruderclubsihlsee.ch zu finden.

Auch auf Instagram sind wir präsent.

Vielen Dank an Nives Bänninger, welche hier laufend Bilder usw. auf [ruderclub_sihlsee](#) für uns veröffentlicht.

14 - Bilder



3 - Anriggern 23. März 2024



4 - Anrudern 30. März 2024



5 - SRV-Wanderfahrt 5. Mai 2024



5 - SRV-Wanderfahrt 5. Mai 2024

Newsletter 2

Ruderclub Sihsee - 10.07.2024



7 - Besuch Handball-Club Einsiedeln 1. Juni 2024



9 - Besuch in der Oberstufe Einsiedeln 23. Mai 2024



12 - Ziegelschutz